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Participants
Jean-Claude Poutoux, CD95
Gaëlle Bonnefond CD95
Jean-Sébastien Soudre  CD 77
Hugues Lacourieux CD78
Philippe Caron CD92
Jean-Claude Bajou CD94
Pauline Gauthier Cerema ITM
Emile Brunnquell RidF
Emmanuel Neuville Cerema IdF
Gilles Le Mestre Cerema IdF
Philippe Aliotti Cerema IdF

Date 09/01/20 Lieu St Mandé
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1) Actualités

• Réservé aux participants

2) Retours sur le plan vélo de la Région IdF

• Une version pdf de la présentation de M Emile Brunnquell sera mise sur le site de la Cotita IdF. 

• Un collectif (Vélo Île-de-France) de 33 associations a proposé un projet RER Vélo avec des 
lignes cyclables larges et des nouveaux itinéraires à travers la Région.

• Le CD93 souhaiterait coupler avec des voies cyclables l’ensemble de ses voies 
départementales.

3) Retours sur le plan vélo du CD95

• Une version pdf de la présentation de Mme Gaëlle Bonnefond et de M Jean-Claude Poutoux 
sera mise sur le site de la Cotita IdF. 

• Le plan vélo du CD 95 a été établi en cohérence avec le plan de la Région.

• Le plan vélo du CD 95 traite comme le plan régional des déplacements du quotidien et en plus 
les déplacements touristiques.

• Le CD95 souhaite être accompagné sur les sujets de conflit d’usage ainsi que de sécurité 
routière.

4) Présentation sur le BIM Infrastructures au CD94

• Une version pdf des présentations de M Jean-Claude Bajou et de Mme Pauline Gauthier sera 
mise sur le site de la Cotita IdF. 

• Il est précisé qu’en avril 2020 se déroulera à Paris le salon BIM World et dans lequel les BIM 
infrastructures et les BIM exploitation seront présentés.

5) Tour d’horizon de la vie des clubs Cotita IdF en 2019

• E. Neuville et P. Aliotti indiquent que des clubs sont un peu au point mort et qu’il est nécessaire 
de les redynamiser. Pour cela, il conviendrait dans un premier temps avoir suffisamment 
d’animateurs dans les clubs. E. Brunnquell et G. Bonnefond sont d’accord sur le principe pour être 
dans le club Mobilités actives. J.C. Bajou est volontaire pour co-animer le club Déplacements – 
transports.

• Les actions suivantes sont décidées pour dynamiser les clubs :
➢ prévoir des réunions de bureau élargies aux animateurs des clubs en les invitant à 
présenter des sujets ;
➢ les membres du bureau fournissent une liste de personnes qui seraient intéressés à 
participer (sans forcément animer) à un club
➢ avoir une liste de diffusion dans les CD et à la Région pour les productions de chaque 
club

6) Communication

• Pas traité
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7) Calendrier des prochaines réunions et des thèmes à aborder

• Les prochaines réunions du bureau auront lieu le 12 mars après-midi  et le 19 mai après-midi à
Saint Mandé.

• Pour les thèmes à aborder dans les futures réunions du bureau, P. Aliotti demande qu’on lui
fasse part par courriel des propositions. Sont déjà proposés :

◦ les données de mobilité et leurs utilisations (réunion avec Vedecom à Satory, qui pourrait
être ouverte à des collaborateurs et s’intercaler entre deux réunions de bureau),

◦ retours sur les mâts fusibles (CD77 + Dtec ITM),

◦ gestion du patrimoine d’ouvrages d’art (parangonnage des logiciels existants),

◦ aménagements cyclables lors de travaux d’infrastructures,
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